

# 20 Estudiantes de la carrera de Técnico en Educación Especial de Santo Tomás Copiapó fueron Investidos

# 20

estudiantes de la carrera de Técnico en Educación Especial de Santo Tomás Copiapó, fueron parte de la investidura, actividad que marca una nueva etapa en su proceso educacional.

Los y las Técnicos de Nivel Superior en Educación Especial trabajan en forma colaborativa con el Educador Diferencial y otros profesionales del área, participando directamente de los procesos educativos con estudiantes que presentan necesidades educativas especiales, considerando las últimas tendencias en materia de inclusión y los lineamientos de las actuales políticas públicas. Este técnico colabora con el proceso de planificación y ejecución de experiencias de aprendizaje en las distintas áreas y contextos de la educación especial, favoreciendo el desarrollo in-



tegral de los y las estudiantes, mejorando sus niveles de autonomía e independencia, potenciando sus habilidades y capacidades y propiciando la participación de la familia y comunidad en los procesos formativos.

Al respecto, la jefa de carrera de Técnico en Educación Especial, Valentina De la Torre Garrido, indicó que

**“** esta ceremonia es muy significativa para todos, por un lado para nuestra institución y sobre todo para cada una de las estudiantes. La educación especial, es una vocación, es un arte, es una ciencia, es una tarea que va mucho más allá que simplemente enseñar habilidades académicas, se trata de comprender y aprender necesidades individuales que fomentan la inclusión y promueven el entorno del estudiante para alcanzar su máximo potencial.

En tanto, una de las estudiantes investidas, Lucía Cortés, señaló que

**“** estoy muy emocionada, siento mucha alegría, ya que es una carrera que me enorgullece haberla elegido para estudiar. Me gusta

mucho y espero seguir formándome como profesional y lograr las metas que me he propuesto”.

Por su parte, otro estudiante que recibió su investidura, Eduardo Araya, destacó que

**“** estoy feliz por mis logros, quiero agradecer a mi familia que siempre han estado conmigo apoyándome. Es un proceso lento, pero todo es posible”.

Cabe destacar, que en esta ceremonia de investidura, estuvo presente el director regional del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, César Guzmán.

